



secretariat.federation@ufap.fr

# ÉCRIVEZ ! NOUS AVANÇONS !

## GT ARMEMENT FIXÉ LE 16 SEPTEMBRE !

### Quand FO Justice commente, l'UFAP UNSa Justice agit...

Décidément, en ce début d'août, FO Justice donne l'impression d'être à court d'idées. Encore un tract entièrement consacré à réécrire l'histoire et à commenter, avec un enthousiasme presque attendrissant, les propositions de l'**UFAP UNSa Justice**. Nous sommes flattés par tant d'attention et, rassurez-vous, il nous arrive aussi de vous lire... entre deux réunions où nous travaillons réellement pour les personnels.

Tout d'abord, merci pour la publicité gratuite. Votre fascination pour **notre action** et **notre représentativité** est touchante. Il faut dire que quand **le syndicat n°1 au ministère de la Justice** prend position, ça fait forcément réagir.

FO semble avoir découvert récemment que l'armement des personnels est aussi un enjeu **hors** des murs pénitentiaires. Bienvenue dans le combat — inutile toutefois de réécrire le passé pour tenter d'exister. Le groupe de travail annoncé ne tombe pas du ciel, et ceux qui s'en réjouissent aujourd'hui n'ont pas toujours été aussi motivés pour le défendre...

Depuis le temps qu'on nous promet le déploiement du PIE, il aura finalement fallu le protocole d'Incarville, sa mesure 7, pour qu'une réflexion globale sur l'armement voit enfin le jour.

Grâce à la ténacité et au travail de fond de l'**UFAP UNSa Justice**, la DAP finit par céder et annonce la tenue d'un groupe de travail le 16 septembre 2025 pour défendre la sécurité **de tous** les personnels, en détention ou en milieu ouvert. Fidèle à elle-même, l'**UFAP UNSa Justice** y viendra avec de vrais spécialistes, contrairement à certains qui préfèrent rester enfermés dans leur bulle. **Eh oui... forcément, les discours changent quand il faut les assumer en interne...**

### Au regard des récents événements, il est urgent d'avancer concrètement.

Sur l'armement en milieu extérieur, notre position n'a jamais varié d'un millimètre. On ne peut pas en dire autant du syndicat majoritaire à la DAP, dont une partie de la base n'a pas manqué de critiquer la position « **contre** » adoptée par leur propre organisation — et l'a fait savoir sur plusieurs canaux internes. Comme quoi, prendre le temps d'écouter le terrain ça a du bon ... mais ça devient compliqué quand le syndrome du melon s'installe.

### En résumé :

- ✓ **L'UFAP UNSa Justice** a porté et défendu la mise en place de ce groupe de travail.
- ✓ **L'UFAP UNSa Justice** continue de défendre un équipement adapté aux réalités du terrain, dedans comme dehors.
- ✓ **L'UFAP UNSa Justice** ne perd pas de temps à répondre ligne par ligne à des tentatives désespérées de buzz.

**Le fond nous occupe ... La forme les distrait... Chacun son métier !**

**Pantin, le 8 Août 2025**

Le Secrétaire Général,  
Emmanuel CHAMBAUD